

## El Entramado

Publicado por: sedelu

Publicado el : 16-5-2011 12:49:12

Es cuestión de acostumbrarte al entramado, además es un concepto antiguo, poco comprendido, vivimos en él, sentimos y padecemos. Tiene forma, es una estructura con movimiento, es energía, somos energía, ese flujo de vitalidad es el alimento para otros seres, esencias que viven en este receptáculo tridimensional, una prisión para muchos.

El entramado es el creador de una gran mentira, lo supe con gran sobresalto, esta cárcel, porque debemos verlo así, un lugar de reclusión para las esencias puras, ¿aprendizaje, decían los Maestros antiguos? ¿Cómo me pueden decir algo tan extraño y absurdo? ¿avanzar viviendo en una mentira? Por siglos, nos hemos tropezado con este entramado, hemos caminado tiempos eternos, pero perdidos en una fila y una columna, en la Matriz, hemos caído de improviso en una nueva cárcel, atrapados en ese calabozo, observando los rayos del sol, que dejaba ver una ventana, fuera de este habitáculo oscuro estaba la libertad, ¿pero estaba verdaderamente seguro de eso?

Después descubrí con horror que no existía la ventana, ni el sol, y menos la libertad, todo era parte del Entramado, esa red mortal que te construye un dios, o un tecnócrata, formada con energía, llamémosla tecnología.

Todo era parte del Entramado, esa red mortal que te construye un dios, o un tecnócrata,

Vives con una mentira, diseñada por el tecnócrata supremo, él, construye bien tu abismo, lo decora y endulza, administra la vida de tus padres, también hicieron lo mismo con la de tus abuelos, diseña tus ropas, ambientes y modelos, su tiempo es perfecto, creado con energía sutil del entramado, les da "dioses" y "semi dioses" para adorar, las masas se confunden en una orgía de mentiras, cargan sus dioses de yeso a cuestras, inventan historias para esos dioses mudos, las multitudes lloran y ríen con las historias del Entramado, pero la verdad está más allá del mismo, "el mundo en el que creía vivir, no es más que una simulación virtual, me encuentro conectado a él mediante un cable, enchufado a mi cerebro", no puedo detectar nada, imposible hacerlo, ni tener una duda, aun pequeña, que delate el engaño, porque el sistema es casi perfecto, no existe nada a excepción del Entramado, el cable y el programa virtual, millones de personas viven, conectadas a tu alrededor, al Entramado virtual, colgadas como fetos amorfos, en un lugar lúgubre.

Multitudes están siendo cultivadas del mismo modo, como lo haríamos nosotros con uno o más animales domésticos, para poder dar energía a seres extraños, inmortales, verdaderas sanguijuelas casi tan asesinos y violentos como nosotros, dueños y creadores de realidades, de la nuestra, por siglos y siglos, ellos se nutren de nuestra energía primordial, un mundo en verdad extraño, jamás descubriremos nuestra realidad de ser fetos colgantes, con miles de cables dispuestos en zonas vitales, para expropiarnos nuestra energía biológica.

Mientras tanto, el entramado se hace más convincente. Un héroe llamado Neo, logró romper el sistema, introdujo la duda, la sembró frente a las máquinas, ahora él está siendo buscado por ellos, por todo el Entramado, saben estos dioses que su tiempo termina, ahora muchos rebeldes viajan por la red, buscando lugares vulnerables del Entramado.

[img  
width=300]http://sumitjangir871991.files.wordpress.com/2010/04/2f4df0324760b79935b80ea340398  
d82\_matrix\_code\_emulator.jpg[/img]